

IMO Group Office
Weststrasse 51
CH-8570 Weinfelden
Fon +41 (0) 71 626 0 626
Fax +41 (0) 71 626 0 623
info@imo.ch
www.imo.ch



ZERTIFIKAT

© 1996 Forest Stewardship Council A.C.
akkreditiert



Zertifikatsnummer / Certification Number

IMO-COC-029061

für / for

Göhring Druck GmbH

**Seewiesenstr. 27
71334 Waiblingen**

Aufgrund des durchgeführten Audits und den vorliegenden Vertragsgrundlagen bescheinigt das Institut für Marktökologie (IMO) dem oben genannten Betrieb, dass sein Warenfluss (Chain Of Custody) den Standard „FSC STD-40-004 Verarbeiter“ vom November 2007 des Forest Stewardship Council erfüllt. Der Betrieb verpflichtet sich, nur solche Produkte mit FSC Deklaration weiterzugeben, die lückenlos kontrolliert sind. Dieses Zertifikat verbleibt im Eigentum von IMO und muss bei Aufforderung sofort zurückgegeben werden.

Based on its audit and on a signed contract, the Institute for Marketecology (IMO) herewith certifies that the above mentioned operation's Chain of Custody is in line with the standard "FSC STD-40-004 manufacturers" from November 2007 of the Forest Stewardship Council. The company is committed to only pass on those FSC-labelled products that have undergone uninterrupted control. This certificate remains the property of IMO and shall be returned immediately on request.

Der Betrieb erhält hiermit die Lizenz, das FSC Warenzeichen auf folgenden Produkten zu verwenden.

The above mentioned company is hereby licensed to use the FSC trademark on the following products:

**advertising material, folder and flyer,
brochures and leaflets, business cards,
stationary**

Gültig / Validity

2009/2010

(bis zum 31.12.2010)

Datum der ersten Zertifizierung: **08.04.2009**

Date of First Issue

Weinfelden, den 08.04.2009



Institut für Marktökologie
Institute for Marketecology
Dr. R. Bächli